

CONSEJO GENERAL DE COLEGIOS OFICIALES DE GRADUADOS SOCIALES DE ESPAÑA



Brecha salarial: las 24 medidas que propone el Gobierno

El plan fija nuevas obligaciones para las empresas, pondrá en marcha auditorías, más multas y reforzará la Inspección



El alza de pensiones se aplicará desde enero y la rebaja de IRPF a partir de julio

Las pensiones mínimas y no contributivas subirán un 3% con efectos retroactivos, pero el ahorro en el IRPF para las rentas más bajas sólo se aplicará en el segundo semestre del año



Declaración de la renta: los 10 apartados que no puedes pasar por alto

Deducciones, exenciones, ganancias patrimoniales y mucho más. Antes de presentar el IRPF a Hacienda, repasa todos los elementos de los que deberías beneficiarte



Régimen fiscal de los trabajadores desplazados a territorio español. Preguntas y respuestas

¿Tiene previsto desplazarse a España por motivos de trabajo? ¿Su empresa está planificando el desplazamiento de equipos a un tercer país?

Estos son algunos de los interrogantes a los que el abogado Jordi Esteve trata de dar respuesta



Jurisprudencia

Legislación española para el trabajo diario de los despachos



La caída en el porche de casa al ir hacia el trabajo no es accidente laboral

El fallo subraya que esa zona es parte del domicilio del empleado. No es lo mismo un percance al salir de la vivienda que al llegar al vehículo...



El Supremo da validez al testamento otorgado por una incapacitada

El Tribunal Supremo ha dado validez a dos testamentos notariales otorgados por una mujer con discapacidad intelectual.



Hacienda debe demostrar la regularidad de los ingresos de los abogados

Los ingresos obtenidos por un abogado, en el ejercicio de su profesión, por su actuación de defensa procesal en un litigio cuya duración se haya extendido más de dos años, cuando se perciban de una sola vez o en varias en el mismo ejercicio, se consideran generados en un periodo superior a dos años



El Supremo solo permite imponer costas al empresario

El Tribunal Supremo precisa que sólo la parte que ostenta la condición de empresario puede ser condenada a las costas en la jurisdicción social. La sentencia rechaza que la condena proceda en los supuestos en los que sea un trabajador



Hacienda solo puede tratar como grupo al consolidado

Para que exista grupo de sociedades a efectos de determinar el importe neto de la cifra de negocios necesario para la exención del Impuesto sobre Actividades Económicas (IAE) es imprescindible que el conjunto de entidades actúe como grupo consolidado

[Enlace boletín diario Consejo General C.O.G.S.E.](#)

EXCMO. COLEGIO OFICIAL DE GRADUADOS SOCIALES DE MALAGA Y MELILLA.
